
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 6. Juni 2018, 09:32

Seh ich genauso weam !

Das Problem ist, wie bereits anderweitig geschrieben, dass die Spieler um unsere
Finanzschwäche wissen

und dadurch bereits Einschränkungen beim Gehaltspoker.

Das wird viele davon abhalten, über ein Engagement bei uns nachzudenken.
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